

- PROYECTOS DE COOPERACIÓN 2018/2019-

PROYECTO: *Intervención socioeducativa con niños, niñas y adolescentes en situación de exclusión en Tegucigalpa y Marcala (Honduras).*

LOCALIZACIÓN: Honduras

ONG: Solidaridad Manchega con los Pueblos del Tercer Mundo (SOLMAN)

ESTUDIANTE: José Antonio Fernández Sánchez de León

PROFESOR/TUTOR: Juan Antonio Flores Martos

FACULTAD/ESCUELA: Máster Universitario en Antropología Aplicada: entre la diversidad y la globalización. Ciudad Real.

DESCRIPCIÓN PROYECTO: Se trata de un proyecto de cooperación en el que Jose Antonio Fernández Sánchez de León, estudiante del máster en Antropología Aplicada y docente de profesión, con el apoyo de la ONGD “Solidaridad Manchega con los Pueblos del Tercer Mundo” (SOLMAN), llevará a cabo diferentes acciones enmarcadas en una intervención socioeducativa. Por un lado, para mejorar la calidad educativa de los estudiantes de los diferentes centros educativos. Por otro lado, para desarrollar dicha intervención socioeducativa desde una perspectiva antropológica aplicada de la situación hondureña del proceso educativo. Ambas acciones persiguen la integración social de los jóvenes provenientes de barrios marginales de Tegucigalpa y zonas rurales del país.

